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1月は「行く」･･･ 研究発表会がありました

1月が終わろうとしています。2025年、 先週23日に、今年度の芦城中学校の研

令和7年がスタートして、もう1か月が経 究発表会が開催されました。昨年度から

とうとしていますね。これは、1年の12 先生方とみなさんで取り組んできた「芦

分の1が終わるということでもあります。 中スタイルの道徳の授業」を、教育委員

どうですか？みなさんにとって、「長かっ 会の方や、他の小中学校の先生方に見て

た」ですか？それとも「短かった」ですか？ いただきました。

私の印象としては、「もう1月が終わって 当日は、1年2組、2年1組、3年3組で

しまうのか！」という感じです。 授業が行われま

始業式のみなさんの様子は、本当に良い した。各クラス

ものでした。久しぶりの学校での緊張感と ともゲストティ

ともに、0学期のスター ーチャーをお招

トに向けた「やる気」が きしての「ゲス

伝わってくるような、そ ト道徳」を行い

んな雰囲気を作り出して ました。どのク

いました。1月が、みな ラスも、これま

さんにとって充実した1か月であったな での学び方を生

ら、大変うれしく思います。 かした活発な話

1月が終わると、2月が始まりますが、 し合いや、考え

この2月は1月よりもさらに早く の共有が行われ

終わっていきます。28日までし ていて、大変立

かないこともありますが、年度 派な様子でした。参観された方々からの

末に向けて、慌ただしさは加速 感想の一部を載せておきます。

していきます。なので、昔から、

「1(いち)月は行(い)く」

「2(に)月は逃(に)げる」

「3(さん)月は去(さ)る」

という言い方が伝わっていま

す。この3学期、うかうかし

ていると何もできないまま終

わってしまいます。各自が来

年度への目標をもって、しっ みなさんの頑張りが認められていて良か

かり取り組んでいきましょう。 ったですね。これからも期待しています！
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